
Protokoll: Sitzung am 11.04.2016 im Engel 19:30 Uhr bis 21:00 Uhr 

Teilnehmer: Jürgen Rünzler,  Peter Reisch, Bernhard Magg, Hilde Magg, Iris Reisch, Doris 
Reisch, Sabrina Moser, Diana  Maurer, Tanja Rass, Thomas Hirsch, Carmen Fetzer, Dominik 
Schuhmacher, Bernadette Obermeier, Fred Feuerstein 

Eröffnung von Bernhard, mit Begründung dieser  Außerordentlichen Sitzung. 
Die Wahl eines/r neuen Abteilungsleiter/in.  
Kurze Vorstellung der Wunschkandidatin durch Jürgen.  
Diana hat sich bereit erklärt die Wahl anzunehmen. 
Einstimmige Wahl durch die 9 wahlberechtigten TV – Mitglieder. 
Die Arbeit von Stefan Kempinger wurde gewürdigt. 

Dominik Schuhmacher hat erklärt, dass die einzelnen  Abteilungen immer mehr für sich 
sind. Um dagegen zu wirken, hat der Vorstand ein Konzept entwickelt. 
Ein Punkt ist dabei, dass ein einheitliches Logo entwickelt wurde. 
Einheitliche Sportkleidung soll Abteilungsübergreifend erworben werden können. 
Die Firma Sport Butsch wurde als Partner ausgewählt, da diese sehr gute Rabatte gibt und 
ein problemloses Nachbestellen  auch über das Internet möglich ist. Diese Idee wurde von 
allen Anwesenden als gut empfunden.  

Fred Feuerstein hat gebeten die Trainerstundenzettel rechtzeitig abzugeben, neue 
Formulare sind im Internet der TV-Homepage zu finden, wie auch  Anmeldeformulare. 
Ebenso wünscht er eine Überprüfung der Leichtathleten ob die Angaben über die Abteilung 
Aktuell ist wie Zeit, Altersgruppen und Trainer. 

Bernadette Obermeier  hat gebeten Anmeldeformulare zeitnah und nicht erst nach einen 
halben Jahr an sie weiter zu leiten.  Sie wünscht die Namen der Trainer und das 
Eintrittsjahr für ihre Statistik. 

Bahneröffnung am 30.4.2016: 
Über die Probleme mit der Beschaffung der Kampfrichter wurde berichtet. 
Die Ausgabe der Elternzettel wurde gesprochen, dies muss mit Stefan geklärt werden.  
Die Probleme von ausgedruckten Elternzettel und auch E-Mail wurden angesprochen, 
jedoch  dies bedarf noch genauerer Klärung. Wie auch welche Medien wie „Whatsapp „ und 
die rechtliche Handhabe. 

Dominik Schuhmacher hat sich freudig geäußert einen weiblichen Abteilungsleiter in die 
Führung Riege zu bekommen. 
Er berichtete über die baulichen Veränderungen im Stadion, dass die Stadionhalle renoviert 
wird. Das noch Umkleiden und Sanitärgebäude im Bereich der Kugelstoß Anlage in Planung 
sind. 

Er hat den Wunsch geäußert, da die Tartanbahn neu belegt wurde einen hochwertigeren 
Wettkampf wieder nach Spaichingen zu holen. Dies wurde von Bernhard und Jürgen als 
schwierig erachtet, da die Sanitäranlagen  und die Tribüne in einen sehr schlechten 
Zustand sind. Zudem lässt sich ein größerer Wettkampf nicht stemmen, da es zurzeit an 
Kampfrichter fehlt.   

Dominik Schuhmacher hat erklärt er werde mit dem Bürgermeister über die baulichen 
Probleme sprechen. 
  

Protokollführer: Doris Reisch 


